

市民スポーツ大会 陸上の部 第11位

最後まで笑顔で頑張る

小学生 中学生 高校生 素晴らしい活躍

【1位】小学校男女4×100mリレー



第1走者



第2走者



第3走者



第4走者



今年は特に小学生、中学生、高校生の走る競技ではいずれも練習の成果が發揮され素晴らしい成績で競技後の感想も「うまく走れました」のコメントが続出した。

大人の部では奮戦むなしく不運なアクシデントもあり、一部上位の成績をあげれなかったが昨年よりもチームワークでは勝り最後まで笑顔で頑張っておられた。

8月20日には球技の部（ソフトバレーボール、グラウンドゴルフ等）が開かれます。陸上の部

の皆さんのチームワークの良さで善戦される。陸上の部

【4位】みんなでジャンプ



第1位おめでとう 最後までよく頑張ったね
「勝ててうれしかった、1週間練習しました」
左から 三好さん 野村君 下東さん 藤田君

どうでしたか
「楽しかったです」
「まーまー良かったです」と
笑顔で答えてくれました

平成29年6月4日素晴らしい晴天のもと第29回東広島市民スポーツ大会陸上の部が開催された。八本松小学校区からは延べ59名の選手団で陸上7種目に出場し11位の成績をあげた。

【1位】中学生以上女子100m



今までの練習の成果がでましたね
「はい」（中央 佐々木さん）

【2位】中学生以上男子100m



ほぼ同時でしたね
「悔しいです 次頑張ります」（左 山口さん）
約束通り年代別リレーで実力を発揮された



【6位】ストラックアウト



【7位】大玉ころがし



【2位】玉入れ



藤村君(中学)激走



【3位】年代別男子リレー



宮本さん(中学)ごほう抜き(中央)

第2回夜の見回り活動

防犯部会は今年度2回目の「夜の見回り活動」を6月3日の夜8時から25名の参加者が10台の青パト車に分乗し学校区内をパトロールした。6月に入つても朝晩はやや肌寒く、子どもたちが単独で出歩いている姿は見受けられなかつた。

高橋部会長は、「異常のない状態が続いています。これも、多くの青パトでのパトロールが犯罪抑止につながつていい結果と思う。今後もよろしくお願ひします。」と挨拶し見回りを終了した。

6月10日八本松小学校3年生のPTCの協力を得て「親子防犯教室」を開催した。当日は約230名の児童（3年生）と保護者の方等が集まり、スライドや寸劇により子供たちが犯罪に巻き込まれないための対応を学ん



迫真の演技

だ。一番大切なのは危険な場所に立ち入らないことで、道路、公園、駐車場などのスライドを見て危険な場所を子どもたちが発表し理解を深めた。

また、学級団員さんと先生が演じる怪しい人の声かけにどう対処するか勇気ある子どもたちが迫真的演技で応え、見る子どもたちにもいざという時のいい模擬体験となつた。最後

に三浦先生から「3年生ともなれば活動範囲が広がり目が届かないなります。子どもたちが危険な目にあわないよう、子どもたちと話し合って下さい」と保護者の皆さんに伝えられた。

防犯部会 PTC 親子防犯教室開く



パトロール前の打合せ(地域センター駐車場)



危険な場所を答える子ども達